



SEGUNDA ACTIVIDAD, ENSAYO

ALUMNO: OMAR ALEJANDRO PEREZ DIAZ

GRUPO: LAN02SDC0122-A

PROFESOR: LOURDES ABARCA FIGUEROA

FECHA: 17 DE OCTUBRE DEL 2022

(Introducción)

Buenas días, tardes o noches a continuación con este ensayo daré a conocer como tema principal; Las guitarras, ya que en lo personal son instrumentos muy hermosos, explicare cómo funcionan, las partes que la conforman y algunos tipos de guitarra, ya que en la música son una parte importante en la mayoría de géneros y por desgracia casi no se le pone mucha importancia, sin más que agregar daré inicio con el trabajo.

- ¿Qué es?
- Partes que conforman la guitarra
- Como funcionan
- Tipos de guitarras

(Desarrollo)

Para empezar las guitarras como todos sabemos son instrumentos musicales que están presentes en casi todos los géneros de la música, es uno de los instrumentos con los que se puede tocar en acompañamiento o en solitario, es un instrumento muy importante porque le da esa chispa de amor a las canciones, las guitarras como cualquier instrumento en la música o como cualquier otra cosa se perfecciona mediante la practica a esto me refiero empezar por lo básico, tocando escalas y aprendiéndose los acordes todo esto lo iré explicando en el transcurso del trabajo.

La guitarra está compuesta por muchas partes y cada una muy importante para que le dé el sonido tan bello que las caracteriza:

Empezando por la **caja** y el **mástil**, tiene **cabeza** y **clavijeros**, la guitarra está compuesta por el **diapasón** y la **tapa** (armónica), estas partes solo son la estructura de la guitarra y de donde sale el sonido está conformada por:

Clavija; es de donde se afina la guitarra, **cejilla**, **trastes**; se presionan con los dedos para que le dé el sonido característico de los acordes, los cuales son las notas musicales, el **cuello**; es el que sostiene a los trastes, **fondo**; la espalda de la guitarra, roseta y boca; por donde sale el sonido y melodía, **cuerdas**; son las que producen el sonido al ser presionadas con los trastes o al tocarse al aire, por lo general son 6 cuerdas, pero estas varían dependiendo el tipo de

guitarra, **aro**; los lados de la guitarra o cintura, **selleta** y **punte** lo que conecta las cuerdas con la tapa (armónica) con la cabeza y clavijeros, todas estas son las partes que conforman a la guitarra y todas con una función en especial, para poder tocar melodías tan bellas y crear canciones hermosas.

Ahora conociendo las partes de las guitarras, daré a entender cómo es que funciona dicho instrumento; aunque parezca sencillo tocar guitarra y lo es después de practicar un buen tiempo, cabe aclarar que se tiene que saber que existen los acordes, anteriormente los mencione, pero ahora los voy a explicar, los acordes son notas musicales que tocándolas producen las canciones, son varios acordes, por lo que tienen diferente sonido y nombre y se pueden tocar en cualquier traste a parte de los acordes existen los arpeggios, son los sonidos o melodías que produce la guitarra cuando se tocan las cuerdas, contra los trastes y no necesariamente tiene que ser un acorde ya que los arpeggios son notas que le agregan un sonido resaltante al momento de tocar una canción, sabiendo que existen los acordes y arpeggios, para aprender a tocar rápido las cuerdas se pueden practicar las escalas, estos son ejercicios que se pueden realizar con la guitarra, las escalas sirven para agilizar los dedos de las manos, estas las practican comúnmente los principiantes, esto no quiere decir que alguien que ya sepa no puede tocarlas, siempre es bueno la práctica y con las escalas se consigue más rapidez y agilidad al momento de tocar la guitarra.

Ahora que ya mencione las partes de la guitarra, los acordes, arpeggios y escalas, que es lo básico y prácticamente lo necesario para poder tocar la guitarra, quiero explicar que no solo existe la **guitarra acústica**, hay diferentes tipos de guitarras a continuación hare mención de ellas.

- **Guitarra eléctrica**
- **Bajo eléctrico**
- **Guitarra electroacústica**
- **Guitarra semi-acustica**
- **Guitarra italiana**
- **Guitarra flamenca**

Las que acabo de mencionar son los tipos de guitarras que existen y cada una varia el número de cuerdas y el sonido que cada una produce, ya que cada tipo de guitarra aporta en la música un papel muy importante y por esto nunca se le tiene que hacer menos, de echo cada instrumento cumple muy bien su función.

(Conclusión)

Para ir finalizando este trabajo, quiero añadir que la música de cualquier tipo de género se acopla muy bien dependiendo de nuestras emociones y para mí y para muchos, la música es un sentimiento, ya que nos ayuda a expresar lo que sentimos y en este caso el instrumento que logra esto es la guitarra, el por qué escogí este instrumento como tema, es que quiero a dar a conocer que la guitarra es un instrumento muy hermoso y hacer que otras personas se interesen y se animen a poder practicar la guitarra en cualquier tipo, no necesariamente acústica, la cual es mi favorita, con esto doy por finalizado el ensayo, muchas gracias por su tiempo, espero y haya sido de su agrado.

Referencias bibliográficas:

<https://es.wikipedia.org/wiki/Guitarra#:~:text=B%C3%A1sicamente%2C%20est%C3%A1%20compuesta%20por%20la,o%20sobrepasar%20las%206%20cuerdas.>